



松ヶ崎小学校だよ!

令和7年12月22日
校長 金谷 勝弘



今年も残りわずかとなり、子どもたちは一年間の学びをしっかりと積み重ね、心も身体も大きく成長してきました。12月に入り、たくさんの行事がありました。ホームページでお知らせしていますが、子どもたちは、人権フォーラム、ふれあい感謝集会、親子体験学習、住民自治協議会合同の防災訓練、やきいも大会、校歌収録、花育体験、サッカー大会に向けての練習などの行事ごとに成長が見られます。本当にこれからの成長が楽しみです。

いよいよ冬休みを迎えます。あわただしい年の瀬ではありますが、ご家庭でゆったりとした時間を過ごし、一年を振り返る良い機会となればと思います。

そして、新しい年が子どもたちにとって、希望と挑戦に満ちた一年となるよう願っています。

引き続き、安全で健康な冬休みを過ごせるよう、ご家庭でのご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

ふれあい感謝集会

4日(木)の午後に、ふれあい感謝集会を行いました。今まで、本当にお世話になった地域の方々を迎えて、感謝の気持ちをもって、全校児童と教職員でおもてなしをしました。いつもありがとうございます。



親子体験学習(竹あかり&シャッフルボード&給食試食会)

5日(金)は、一日、親子体験学習をしました。世古さんを講師にむかえ、竹あかりを作成しました。いろいろな作品ができました。とても難しかったですが、子どもたちは、保護者と一緒に取り組み、世界に一つだけの作品が完成しました。また、体育館では、松ヶ崎地区のシャッフルボード大会2連覇中の刀根さん、北川さん、亀田さん、山口さんのレジェンドをむかえ、シャッフルボードを教えてもらいました。閉校記念制作プロジェクトでは、大きな筆を使って、今後、制作する字を書く練習をしました。児童一人ひとりの独特的の字が素敵でした。給食試食会では、保護者と一緒に給食を食べました。いつもと違った雰囲気で楽しい時間を過ごしました。

(裏面につづく)